Kuria

Boletín
Edición 28





CAMPAÑA UN PERÚ POR CONOCER

Los socios de KuriaCoop abrieron su cuenta desde S/5,000 con una tasa de 9.00% TREA en soles o desde \$1,500 con 5.00% TREA en dólares, y participaron en el sorteo de un viaje para dos personas a nuestras ciudades con agencias: Piura, Chiclayo, Trujillo, Lima, Ica, Arequipa o Cusco.

KuriaCoop celebró el mes de la Patria premiando la cultura del ahorro con experiencias únicas.

CAMPAÑA CYBER KURIA:

Durante diez días lanzamos una campaña exclusiva con tasas superiores a las del mercado: 11% TREA en soles y 6% TREA en dólares, vigente del 21 al 31 de julio.

En KuriaCoop promovemos el hábito del ahorro como la base para alcanzar sus metas financieras y lo invitamos a aprovechar estas oportunidades diseñadas para premiar su esfuerzo y visión de futuro.





CAMPAÑA ANIVERSARIO PARA GANADORES

En agosto realizamos la campaña "Aniversario para Ganadores", donde los socios que depositaron desde S/7,000 accedieron a una tasa preferencial de 10% TREA en soles y 5% TREA en dólares, además de participar en el sorteo de siete premios. Con esta iniciativa reafirmamos nuestro compromiso de fomentar el ahorro responsable y premiar la confianza de nuestros socios.



ANIVERSARIO KURIACOOP 7 AÑOS



El pasado 30 de agosto celebramos el 7.º aniversario de KuriaCoop, una fecha que nos permitió conmemorar las metas alcanzadas, los sueños cumplidos y, sobre todo, la confianza depositada por cada uno de nuestros socios, quienes nos han elegido como su aliado financiero a lo largo de este camino.

FAM FEST LICEO NAVAL ALMIRANTE GUISE

El 20 de septiembre, en el Fam Fest 2025 realizado en el Colegio Liceo Naval Almirante Guise, realizamos una activación con una ruleta de premios como dinámica de integración. Esta actividad nos permitió acercarnos a los asistentes y promover la cultura del ahorro, brindando información a numerosas personas interesadas en conocer los beneficios de ahorrar con KuriaCoop.



Efemerides





En KuriaCoop celebramos con orgullo las Fiestas Patrias, conmemorando el 28 de julio, día en que reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo del país y con el bienestar de cada uno de nuestros socios.

El 23 de julio, en KuriaCoop rendimos homenaje a quienes protegen el cielo peruano, reconociendo su honor y entrega al servicio de la patria. Su compromiso inspira nuestra labor y fortalece nuestra misión de brindar confianza y seguridad financiera a nuestros





El 15 de agosto Arequipa celebró 485 años de grandeza histórica, cultural y emprendedora. Rendimos homenaje a su gente trabajadora y reafirmamos nuestro compromiso de ser su aliado financiero, impulsando el ahorro responsable y el desarrollo de la región.

En KuriaCoop celebramos el aniversario de Piura, homenajeando su historia, cultura y calidez. Reafirmamos nuestro compromiso de impulsar el ahorro y el desarrollo de la región.





En KuriaCoop celebramos el Día de Santa Rosa de Lima, patrona de América y del Perú, cuyo legado de fe y servicio inspira nuestro compromiso con el bienestar de los socios y el desarrollo del país.

Convierte tu AFP en oportunidades

Recibir tu AFP es más que un beneficio, es la posibilidad de dar un paso firme hacia tu estabilidad financiera. En lugar de destinar todo al consumo inmediato, invertir una parte en el ahorro te brinda seguridad, proyección y la oportunidad de alcanzar tus metas personales y familiares.

Ahorrar tu AFP en KuriaCoop significa confiar en una institución sólida, segura y con tasas altamente competitivas. Con productos como nuestro Depósito a Plazo Fijo Flexible (DPFLEX) o el Depósito a Plazo Fijo, podrás hacer que tu dinero crezca y genere valor, de manera sencilla y sin complicaciones.

En KuriaCoop no solo ahorras, construyes futuro.

Te acompañamos con asesoría personalizada y soluciones financieras diseñadas para tus sueños. Este año, transforma tu AFP en una verdadera oportunidad: invierte con nosotros y dale valor a cada sol.







En PRIESDENT, especialistas en odontología de vanguardia, brinda tratamientos personalizados con equipos modernos y materiales de calidad, garantizando sonrisas sanas y duraderas.



Vital Foods, apoya la comida saludable y consciente, promoviendo opciones frescas y nutritivas.

No solo disfrutas de platillos deliciosos, sino que también contribuyes al bienestar de tu cuerpo y al cuidado del medio ambiente.



En SHOUA Terapias, podrás encontrar el equilibrio y bienestar que tu cuerpo y mente necesitan.

Con enfoques naturales y personalizados, cada sesión está diseñada para sanar y rejuvenecer.



KuriaCoop

Cooperativa de Ahorro y Crédito



¿Quieres seguir creciendo con nosotros?

Escríbenos: 932 414 031